

# The National Farmers Union in New Brunswick

Is an accredited general farm organisation. Our members are farmers and supporters who are working to create a better food system for all.

Learn more: [nfunb.org](http://nfunb.org) or 506-260-0087

This map was created to promote our thriving farm markets and to achieve our goal of better connecting farmers with consumers.

# L'Union nationale des fermiers au Nouveau-Brunswick

Est une organisation agricole générale agréée. Nos membres sont des fermiers et des citoyens qui militent pour créer un meilleur système alimentaire pour tous.

En savoir plus : [nfunb.org](http://nfunb.org) ou 506-260-0087

Cette carte fut créée pour promouvoir nos marchés agricoles florissants et atteindre notre but d'améliorer les liens entre les fermiers et les consommateurs.



## BIEN CONNAÎTRE SES ALIMENTS : DEMANDEZ À VOTRE FERMIER

- Les marchés des fermiers sont pleins de fermiers prêts à répondre à vos questions et vous informer sur leurs produits. Soyez confiants à propos de ce que vous mangez en vous informant sur les aliments. Voici quelques idées pour entrer en matière :
- Où est votre ferme ?
- Est-ce que vous produisez / élevez ce produit vous-même ?
- Est-ce que je peux visiter votre ferme / est-ce que vous offrez des tournées de la ferme ?
- De quelle façon vos animaux sont-ils élevés ?
- Quelles sont vos suggestions pour la cuisson / la consommation / l'emballage de ce produit ?

## KNOW YOUR FOOD: ASK YOUR FARMER

- Farmers' markets are full of farmers ready to answer your questions and tell you about their products. Be confident about what you are eating by asking about the food. Here are a few ideas to get you started:
- Where is your farm?
- Do you grow/raise this product yourself?
- Can I visit your farm/do you offer farm tours?
- How are your animals raised?
- What are your suggestions for cooking/eating/storing this product?



## MAP OF NB FARMERS' MARKETS / CARTE DES MARCHÉS FERMIER DU N.-B.

COME EXPERIENCE THE HEART OF NEW BRUNSWICK'S COMMUNITIES AT OUR FARMERS' MARKETS / VENEZ FAIRE L'EXPÉRIENCE DE NOS MARCHÉS FERMIER DANS LE COEUR DES COMMUNAUTÉS DU NOUVEAU-BRUNSWICK

Taste our cultural heritage through the food of our farmers and see it in the works of our artisans, all while supporting our local economy! / Goûtez notre patrimoine culturel grâce à la nourriture de nos fermiers et observez-le dans les travaux de nos artisans, tous en appuyant notre économie locale !

This map is current as of July 2024. Maps are available at all farmers' markets, tourism information centres and public libraries. To obtain additional copies of the map contact [info@nfunb.org](mailto:info@nfunb.org) or 506-260-0087

Cette carte est mise à jour à compter de juillet 2024. Les cartes sont disponibles dans tous les marchés fermiers, les centres d'information touristique et les bibliothèques publiques. Pour obtenir des exemplaires supplémentaires de la carte, veuillez communiquer avec [info@nfunb.org](mailto:info@nfunb.org) ou 506-260-0087.

